



Claro dominio de los corredores navarros en el XXVI Trofeo «Fiestas del Pilar»

Los corredores navarros dominaron las pruebas de patinaje de velocidad del XXVI Trofeo «Fiestas del Pilar», que, organizado por la Federación Española de Patinaje, se celebró a mediados de octubre en Zaragoza.

Más de 300 deportistas compitieron en el medio centenar de series disputadas para llegar a las finales, que prácticamente fueron copadas por los corredores navarros.

Las pruebas se desarrollaron sobre una distancia de 250 metros, y en la categoría senior femenina se clasificaron cinco corredoras, resultando vencedora Silvia Baños, del Club A.S.H.; en la categoría senior masculina, con 11 clasificados, los tres primeros fueron Sergio Ugarte (Chantrea), Luis F. Sáenz (San Antonio) y Francisco Albert (El Pilar).

Los tres primeros puestos de la final junior femenina, para la que se clasificaron 10 corredoras, fueron para Araceli Larrea (Chantrea), Sonia Elósegui (ADA) y Arantxa Etxeberria (San Antonio); en junior masculino, con 23 clasificados, las primeras plazas fueron para José Gamboa (A.S.H.), Pedro Sarasibar (Chantrea) y Daniel Sánchez (San Jorge).

Las tres primeras posiciones en la categoría juvenil femenina, con 40 corredoras clasificadas, fueron Raquel Mendivil (Chantrea), Gemma Roda (A.S.H.) y Elena Paradelo (A.S.H.); Sebastián Rey (Chantrea), Enrique Muro (San Antonio) y Carlos Gamboa ocuparon los primeros puestos de la categoría juvenil masculina, en la que se habían clasificado 33 deportistas.

En infantil femenina, con 35 clasificadas, las mejores marcas fueron para Edurne Elcano (Lagunak), Ruth Casado (ADA) y Maite Beroiz (San Antonio); los mejores de los 30 clasificados en la categoría infantil masculina fueron Ibón Vidaurre (ADA), Alfredo Marco (Europal) y David Benito (San Jorge).

Por último, en alevín femenina con 52 clasificadas, las tres primeras plazas fueron para Ainhara Pérez (Amaya), Aitziber Zabalza (ADA) y Silvia Golzalvo (Aralar Mendi); mientras que en alevín masculino, con 29 clasificados, los tres primeros fueron Fernando Andorio, Julen Beoriz e Iñaki Uriz, los tres del San Antonio.

Julio GIL
(Corresponsal en Zaragoza)



Las cuatro primeras clasificadas en categoría senior femenina, prueba que ganó Silvia Baños



José Gamboa se impuso en la prueba junior masculina



Los corredores infantiles se disponen a tomar la salida en la serie final

16
... que se realizó en Zaragoza con la máxima colaboración de las autoridades y pueblo zaragozano — antigua modulación de la competencia — poco el asunto